

DEFINISI DAN SINGKATAN

Afiliasi: Aliansi meliputi: a. hubungan keluarga karena perkawinan dan keturunan sampai derajat kedua, baik secara horizontal maupun vertikal; b. hubungan antara suatu pihak dengan pegawai, direktur, atau komisaris dari pihak tersebut; c. hubungan antara 2 (dua) perusahaan di mana terdapat satu atau lebih anggota direksi atau direksi komisaris yang sama; d. hubungan antara perusahaan dengan suatu pihak, baik langsung maupun tidak langsung, mengendalikannya atau dikendalikan oleh perusahaan tersebut; e. hubungan antara 2 (dua) perusahaan yang dikendalikan, baik langsung maupun tidak langsung, oleh pihak yang sama; atau f. hubungan antara perusahaan dan pemegang saham utama.

PENGUMUMAN RANCANGAN PEMISAHAN DIVISI REGIONAL JASAMARGA TRANSJAWA TOLLROAD PT JASA MARGA (PERSERO) TBK

JADWAL

Pengumuman Rancangan Pemisahan di Surat Kabar : [04 Maret 2022]
Pengumuman Rencana Pemisahan Kepada Karyawan Perseroan : [04 Maret 2022]
Pemberitahuan ke OJK atas Rencana RUPS : [11 Maret 2022]
Batas Akhir Pengajuan Keberatan Kreditur : [18 Maret 2022]
Pengumuman RUPS : [21 Maret 2022]
Pemanggilan RUPS : [05 April 2022]
RUPS : [27 April 2022]
Pemberitahuan Hasil RUPS : [28 April 2022]
Penandatanganan Akta Pemisahan : [01 Juli 2022]



PT JASA MARGA (Persero) TBK

Kegiatan Usaha Utama:

Pengusahaan Jalan Tol dengan Sarana Penunjangnya

Kantor Pusat:

Plaza Tol Taman Mini Indonesia Indah, Jakarta, 13550
Telepon: (021) 841 3630
Faksimili: (021) 841 3526
Email: sekper@jasamarga.co.id
Website: www.jasamarga.com

RANCANGAN PEMISAHAN DIVISI REGIONAL JASAMARGA TRANSJAWA TOLLROAD PT JASA MARGA (PERSERO) TBK

PENTING UNTUK DIPERHATIKAN
PENGUMUMAN ATAS RANCANGAN PEMISAHAN DIVISI REGIONAL JASAMARGA TRANSJAWA TOLLROAD PT JASA MARGA (PERSERO) TBK ("RANCANGAN PEMISAHAN") INI DIBUAT SEHUBUNGAN DENGAN RENCANA PT JASA MARGA (PERSERO) TBK UNTUK MEMISAHKAN DIVISI REGIONAL JASAMARGA TRANSJAWA TOLLROAD PT JASA MARGA (PERSERO) TBK KEPADA PT JASAMARGA TRANSJAWA TOL, YANG MERUPAKAN SUATU PERSEROAN TERBATAS YANG DIDIRIKAN MENURUT DAN BERDASARKAN HUKUM NEGARA REPUBLIK INDONESIA YANG BERKEDUDUKAN DI KOTA JAKARTA TIMUR YANG LEBIH DARI 99 % SAHAMNYA DIMILIKI PT JASA MARGA (PERSERO) TBK. PENGUMUMAN ATAS RANCANGAN PEMISAHAN INI DIBUAT UNTUK MEMENUHI KETENTUAN PASAL 127 (2) UNDANG-UNDANG NOMOR 40 TAHUN 2007 TENTANG PERSEROAN TERBATAS SERTA MERUPAKAN PEMENUHAN PRINSIP KETERBUKAAN INFORMASI TERHADAP RENCANA PEMISAHAN DIVISI REGIONAL JASAMARGA TRANSJAWA TOLLROAD.

Mengingat PT JTT merupakan Perusahaan Terkendali, dimana Perseroan merupakan pemegang saham yang lebih dari 99 % di PT JTT, Pemisahan Divisi Regional Jasamarga Transjawa Tollroad merupakan Transaksi Material dan Transaksi Afiliasi yang dikecualikan berdasarkan Pasal 11 huruf (a) POJK 17/2020 dan Pasal 12 ayat (1) huruf (c) angka(1) dan Pasal 24 ayat (1) POJK 42/2020. Namun, Perseroan tetap memiliki kewajiban untuk mengumumkan keterbukaan informasi kepada masyarakat mengenai Pemisahan dan menyampaikan laporan dan dokumen pendukungnya kepada OJK paling lambat 2 (dua) hari kerja setelah tanggal ditandatanganinya akta Pemisahan, untuk memenuhi ketentuan POJK 17/2020, POJK 42/2020 dan POJK 31/2015.

Pengusutan Dan Pengawasan
Berdasarkan perubahan anggaran dasar Perseroan yang tertuang dalam Akta Peralihan Keputusan Rapat No. 53 tanggal 24 Desember 2021 yang dibuat di hadapan Nanette Cahyane Handani Adi Warsito Notaris di Jakarta, yang mana telah diberitahukan kepada Menkumham berdasarkan Surat Pemberitahuan Perubahan Data Perseroan No. AHU-AH.01-03-0409711 tanggal 27 Desember 2021 mengenai perubahan pengurus perseroan, susunan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan adalah sebagai berikut:

- Dewan Komisaris: Komisaris Utama/Komisaris Independen: Yuwanda A. Temengung; Wakil Komisaris Utama/Komisaris Independen: Zulfan Ladan; Komisaris: Anita Firmanti Eko Susetyowati; Komisaris: Yohanes Baptista Satya Sananugraha; Komisaris: M. Roskandani; Komisaris: Raja Erizman; Direksi: Direktur Utama: Subakti Syukur; Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko: Ade Wahyuni; Direktur Bisnis: Reza Febriano; Direktur Operasi: Firi Wiyanti; Direktur Pengembangan Usaha: M. Agus Sellawan; Direktur Human Capital dan Transformasi: Bagus Cahya Arinta B.

Keterangan Singkat Mengenai Entitas Anak

Table with columns: No., Nama Perseroan, Tahun Perkiraan Modal Terkini, Kegiatan Usaha, Status, Kepemilikan Pengung. %

B. INFORMASI MENGENAI DIVISI REGIONAL JASAMARGA TRANSJAWA TOLLROAD
Divisi Regional Jasamarga Transjawa Tollroad dibentuk dalam rangka memperlajam dan mengoptimalkan strategi Bisnis Perseroan dalam pengelolaan aset-asetnya. Peran pengelolaan aset Perseroan dibagi menjadi 3 (tiga), yaitu aset owner, aset manager dan service provider. Peran sebagai aset manager berada pada level Regional, Representative Office, dan Entitas Anak dengan ruang lingkup pekerjaan meliputi perencanaan, pengelolaan, pemantauan, peninjauan, dan evaluasi. Divisi Regional Jasamarga Transjawa Tollroad sebagai aset manager merupakan unit usaha Perseroan yang melakukan pengelolaan atas Segmen Operasi Transjawa dan BUJT Berkutur. Ini adalah informasi mengenai Divisi Regional Jasamarga Transjawa Tollroad:

Table with columns: No., Rupa Tol Transjawa, PT/JT, Masa Konsolidasi, Informasi Penting, BUJT, Keterangan

Riwayat Pencatatan Efek

Table with columns: Aksi Korporasi, Tanggal, Jumlah Saham, Tanggal Efektif

Struktur Pemeralihan Dan Struktur Kepemilikan Saham Perseroan

Table with columns: Informasi, Jumlah Saham, Nilai Nominal Per Saham (Rp), Jumlah Nilai Nominal (Rp)

Table with columns: Pemegang Saham, Jumlah Saham, %

menyediakan fasilitas yang mendukung transportasi tersebut, pertumbuhan ekonomi juga mendorong tingginya permintaan akan angkutan untuk berbagai kebutuhan pembangunan. Kondisi tersebut dapat dimanfaatkan untuk menunjang penyediaan fasilitas transportasi dalam menunjang kegiatan perekonomian.

- 2. Ruas-ruas jalan tol yang dikelola oleh Divisi Regional Jasamarga Transjawa Tollroad terkecuali dengan kawasan-kawasan industri utama di Jawa yang mendukung pertumbuhan nilai lintas tol.
3. Pemisahan Divisi Regional Jasamarga Transjawa Tollroad merupakan implementasi dari rencana strategis Perseroan yang berfokus pada peningkatan efisiensi dan produktivitas.
4. Dengan dilakukannya Pemisahan, JTT selaku perusahaan penerima Pemisahan dapat lebih kompetitif dan fleksibel dalam mengambil keputusan bisnis guna menghasilkan nilai tambah bagi Perseroan.

C. MANFAAT DILAKUKANNYA PEMISAHAN

- 1. Meningkatkan efisiensi dan produktivitas Perseroan dengan melakukan pemisahan segmen usaha pengoperasian ruas jalan tol, maka JTT selaku entitas Anak Perseroan diharapkan dapat lebih kompetitif dan fleksibel dalam mengambil keputusan bisnis guna menghasilkan nilai tambah bagi Perseroan selaku pemegang saham pengendali dengan kepemilikan 99,95 % (sembilan puluh sembilan koma sembilan puluh lima persen).

III. NERACA KEUANGAN DAN LAPORAN LABA RUGI

A. PERSEROAN

Table with columns: 31 Desember, 2020, 30 September, 2021. Rows: ASET LANCAR, LIABILITAS JANGKA PENDEK, TOTAL LIABILITAS & EKUITAS.

Laporan Laba Rugi Perseroan

Table with columns: 2019, 2020, 30 September, 2021. Rows: PENDAPATAN, BEBAN PENDAPATAN, LABA BRUTO.

LABA (RUGI) TAHUN BERJALAN

Table with columns: 31 Desember, 2020, 30 September, 2021. Rows: Laba keuangan - neto, LABA (RUGI) SEBELUM PAJAK PENGHASILAN, BEBAN PAJAK PENGHASILAN, LABA (RUGI) TAHUN BERJALAN.

B. DIVISI REGIONAL JASAMARGA TRANSJAWA TOLLROAD

Table with columns: 31 Desember, 2020, 30 September, 2021. Rows: ASET LANCAR, LIABILITAS JANGKA PENDEK, TOTAL LIABILITAS & EKUITAS.

Laporan Laba Rugi Divisi Regional Jasamarga Transjawa Tollroad

Table with columns: 2019, 2020, 2021. Rows: PENDAPATAN, BEBAN PENDAPATAN, LABA BRUTO.

LABA (RUGI) USAHA

Table with columns: 31 Desember, 2020, 30 September, 2021. Rows: Penghasilan lain-lain, LABA (RUGI) USAHA.

C. JTT

Table with columns: 31 Desember, 2020, 30 September, 2021. Rows: Laba keuangan - neto, LABA (RUGI) SEBELUM PAJAK PENGHASILAN, BEBAN PAJAK PENGHASILAN, LABA (RUGI) TAHUN BERJALAN.

Posisi Keuangan JTT

Table with columns: 2019, 31 Desember, 2020, 30 September, 2021. Rows: ASET LANCAR, LIABILITAS JANGKA PENDEK, TOTAL LIABILITAS & EKUITAS.

Laporan Laba Rugi JTT

Table with columns: 2019, 2020, 2021. Rows: PENDAPATAN, BEBAN PENDAPATAN, LABA BRUTO.

LABA (RUGI) USAHA

Table with columns: 31 Desember, 2020, 30 September, 2021. Rows: Penghasilan lain-lain, LABA (RUGI) USAHA.

LABA (RUGI) SEBELUM PAJAK PENGHASILAN

Table with columns: 31 Desember, 2020, 30 September, 2021. Rows: BEBAN PAJAK PENGHASILAN, LABA (RUGI) TAHUN BERJALAN.

LABA (RUGI) USAHA

Table with columns: 2019, 2020, 2021. Rows: Penghasilan lain-lain, LABA (RUGI) USAHA.

*1) kepemilikan saham mayoritas masing-masing di bawah 5%

IV. PENGALIHAN HAK DAN KEWAJIBAN PERSEORAN TERKAIT DENGAN DIVISI REGIONAL JASAMARGA TRANSJAWA TOLLROAD KEPADA JTT

Pemisahan Divisi Regional Jasamarga Trans Jawa Tollroad ke dalam JTT merupakan bagian dari penyerahan modal Perseroan kepada JTT. Pemisahan dilakukan dengan peralihan karena hukum atas sebagian aktiva dan pasiva Perseroan terkait dengan Divisi Regional Jasamarga Trans Jawa Tollroad kepada JTT sebagaimana diuraikan dalam Neraca Divisi Regional Jasamarga Trans Jawa Tollroad per September 2021. Keapatan aktiva dan pasiva Divisi Regional Jasamarga Trans Jawa Tollroad yang akan dipisahkan ke dalam JTT akan diatur lebih lanjut dalam akta Pemisahan. Selanjutnya, sehubungan dengan pelaksanaan Pemisahan tersebut, Perseroan akan melaksanakan tindakan-tindakan yang dianggap perlu dengan memperhatikan ketentuan perundang-undangan yang berlaku.

Dewan Komisaris Perseroan telah memberikan persetujuan pada tanggal 02 Maret 2022, untuk mengambil bagian saham dalam JTT dengan cara Pemisahan Divisi Regional Jasamarga Trans Jawa Tollroad kepada JTT.

A. KETERANGAN MENGENAI DIVISI REGIONAL JASAMARGA TRANSJAWA TOLLROAD YANG AKAN DIPISAHKAN KEPADA JTT

Divisi Regional Jasamarga Trans Jawa Tollroad merupakan unit usaha Perseroan yang melakukan pengelolaan atas Segmen Operasi Trans Jawa dan penyertaan saham Perseroan dalam BIJT Trans Jawa.

Segmen Operasi Trans Jawa

Berikut ini merupakan Segmen Operasi Trans Jawa yang dimiliki oleh Perseroan yang akan dipisahkan ke dalam JTT:

No.	Ruas Tol Trans Jawa	PPJT	Masa Konstruksi	Informasi Keuangan	Keterangan
1.	Jakarta Cikampek	248PPJT/VI/2006 dan penambahannya	40 tahun, mulai dari 2005 hingga 2044	Nilai Aset +6,07 Triliun Rupiah ditambah Total + 1,81 Triliun	Panjang jalan tol 83,00 Km. Kontribusi pendapatan tol mencapai 13,02% terhadap total pendapatan tol Perseroan.
2.	Surabaya Gempol	248PPJT/VI/2006 dan penambahannya	40 tahun, mulai dari 2005 hingga 2044	Rupiah Kewajiban + 60 Miliar Rupiah	Panjang jalan tol 46,55 Km. Kontribusi pendapatan tol mencapai 6,67% terhadap total pendapatan tol Perseroan.
3.	Semarang Sekeloa A, B, C	254PPJT/VI/2006 dan penambahannya	40 tahun, mulai dari 2005 hingga 2044		Panjang jalan tol 19,30 Km. Kontribusi pendapatan tol mencapai 1,85% terhadap total pendapatan tol Perseroan.
4.	Palmanan Kanci	256PPJT/VI/2006 dan penambahannya	40 tahun, mulai dari 2005 hingga 2044		Panjang jalan tol 26,30 Km. Kontribusi pendapatan tol mencapai 2,28% terhadap total pendapatan tol Perseroan.

Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat telah menyetujui pengalihan hak pengusahaan jalan tol Segmen Operasi Trans Jawa kepada JTT, sebagaimana Surat Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat No. SM.07.01/UM/287 tanggal 10 Februari 2021.

Keterangan

Informasi Keuangan Pending dalam tabel ini adalah berdasarkan Laporan Keuangan Perseroan per 30 September 2021 (unaudited). Sehubungan dengan pemisahan ini, terdapat tambahan kewajiban sebesar Rp 2 triliun yang akan dialihkan dari Perseroan ke PT JTT setelah dilakukan novasi pinjaman.

BIJT Trans Jawa

Berikut ini merupakan informasi mengenai penyertaan modal Perseroan dalam BIJT Trans Jawa yang dikelola oleh Divisi Regional Jasamarga Trans Jawa Tollroad:

1. PT Jasamarga Jalanjaya Cikampek (JJC)

Umum

JJC merupakan perseroan terbatas yang didirikan menurut dan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan di Jakarta Timur, yang anggarannya dimasukkan dalam Akta Pendirian JJC No. 13 tanggal 24 November 2016 yang dibuat dihadapan Ni Nyoman Rai Samuwati, S.H., M.Kn., Notaris di Jakarta Utara, sebagaimana telah dibuktikan ke Menkumham berdasarkan keputusan pengesahan pendirian No. AHU-0002873/AH.01.01.TAHUN 2016 tanggal 28 November 2016 dan didaftarkan dalam Daftar Perseroan di bawah No. AHU-0001807/AH.01.11.TAHUN 2022 tanggal 05 Januari 2022 ("Akta Pendirian JJC").

Anggaran dasar JJC telah diubah dari waktu ke waktu dan terakhir kali diubah berdasarkan Akta Perubahan Keputusan Pemegang Saham Di Luar RUPS JJC No. 5 tanggal 30 Desember 2021 yang dibuat dihadapan Mira Arca Optedia, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Karawang, sebagaimana telah dibuktikan ke Menkumham berdasarkan Surat Penetapan Pemberitahuan Anggaran Dasar No. AHU-AH.01.03-000581 tanggal 5 Januari 2022 dan didaftarkan dalam Daftar Perseroan di bawah No. AHU-0001807/AH.01.11.TAHUN 2022 tanggal 05 Januari 2022 ("Akta JJC 05/2021"). Akta Pendirian JJC sebagaimana terakhir diubah dengan Akta JJC 5/2021 merupakan anggaran dasar JJC ("Anggaran Dasar JJC").

Alamat

JJC berkedudukan di Jl. Teuku Umar No. 14 Kel. Sepanjang Jaya, Kec. Rawalumbu, Bekasi 17114.

Kegiatan Usaha

Kegiatan usaha JJC adalah sebagai berikut:

1. Melakukan pekerjaan perencanaan;
2. Membangun jalan dan jembatan, bangunan pelengkap jalan dan fasilitas jalan tol;
3. Pengoperasian dan pemeliharaan jalan tol, termasuk memungut dan menggunakan uang tol;
4. Mengurangkan uang milik jalan tol untuk usaha lain yang berkaitan dengan pengoperasian jalan tol, dengan tidak mengurangi ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku dan/atau persetujuan pihak yang berwenang; dan
5. Menyenggarakan kegiatan usaha lain yang terkait atau menunjang kegiatan usaha sebagaimana dimaksud dalam poin 1,2,3 dan 4 antara lain rest area, jasa perawanan mesin, konsultasi manajemen terutama sumber daya manusia di bidang pengelolaan jalan tol, persewaan alat transportasi dasar (non-operator).

Struktur Permodalan dan Kepemilikan Saham

Struktur permodalan dan kepemilikan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham Di Luar RUPS JJC No. 16 tanggal 25 Juni 2021 yang dibuat dihadapan Ni Nyoman Rai Samuwati, S.H., M.Kn., Notaris di Jakarta, sebagaimana telah dibuktikan ke Menkumham berdasarkan Surat Penetapan Pemberitahuan Anggaran Dasar No. AHU-AH.01.03-042658 tanggal 8 Juni 2021 dan didaftarkan dalam Daftar Perseroan di bawah No. AHU-0120160/AH.01.11.TAHUN 2021 tanggal 8 Juni 2021 dan Akta JJC 5/2021, adalah sebagai berikut:

Informasi	Jumlah Saham	Nilai Nominal Per Saham (Rp)	Jumlah Nilai Nominal (Rp)
Modal Dasar	5.960.022	1.000,000	5.960.022.000,00
Modal	5.964.445	1.000,000	5.964.445.000,000
Ditempatkan dan			
Dektor			

Susunan pemegang saham JJC berdasarkan Akta JJC 5/2021 adalah sebagai berikut:

Pemegang Saham	Jumlah Saham	%
PT Jasa Marga (Persero) Tbk	4.531.556	80%
PT Rango Sugitapersada	1.132.889	20%
Total	5.664.445	100%

Pengurusan dan Pengawasan

Susunan Direksi dan Dewan Komisaris JJC berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham Di Luar RUPS JJC No. 2 tanggal 9 Agustus 2021 yang dibuat dihadapan Ni Nyoman Rai Samuwati, S.H., M.Kn., Notaris di Jakarta, sebagaimana telah dibuktikan ke Menkumham berdasarkan Surat Penetapan Pemberitahuan Perubahan Data No. AHU-AH.01.03-043621 tanggal 10 Agustus 2021 dan didaftarkan dalam Daftar Perseroan di bawah No. AHU-0136335/AH.01.11.TAHUN 2021 tanggal 10 Agustus 2021 adalah sebagai berikut:

Dewan Komisaris

Komisaris Utama : Budi Harimawan Semharjo
 Komisaris : Jusmadi Indra
 Direksi : George I.M.P Manurung
 Direktur : Harris Prayudi

Ikhtisar Data Keuangan Penting

Ikhtisar data keuangan penting berikut diambil dari laporan keuangan JJC yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Purwantono Sungkoro & Surja per 31 Desember 2019, 31 Desember 2020 dan 30 September 2021 unaudited. Informasi tambahan terlampir disajikan untuk tujuan analisis tambahan terhadap laporan keuangan dan bukan merupakan bagian yang dihapuskan dari laporan pokok.

	dalam jutaan rupiah		
	31 Desember 2019	2020	30 September 2021
Total Aset	15.297.896	15.832.306	15.760.845
Total Liabilitas	13.346.938	11.205.887	10.700.809
Total Ekuitas	1.950.958	4.626.420	5.060.036
Pendapatan Usaha	446.901		
Laba (Rugi) Bruto	21.951	(29.316)	219.648
Laba (Rugi) Usaha	12.179	(38.972)	212.362
Laba (Rugi) Bersih Sebelum Pajak	17.717	(179.356)	(415.934)
Laba (Rugi) Bersih Setelah Pajak	17.717	(179.356)	(441.383)

2. PT Jasamarga Semarang Balang (JSB)

Umum

JSB merupakan perseroan terbatas yang didirikan menurut dan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan di Semarang, yang anggarannya dimasukkan dalam Akta Pendirian JSB No. 128 tanggal 21 April 2016, yang dibuat di hadapan Haji Rizki Sudarnadi, SH, Notaris di Jakarta sebagaimana telah disahkan oleh Menkumham berdasarkan Surat Pengesahan Aktiva dan Pasiva Perseroan di bawah No. AHU-0020465/AH.01.01.TAHUN2016 tanggal 21 April 2016 dan didaftarkan di Daftar Perseroan di bawah No. AHU-0050424/AH.01.11.TAHUN2016 tanggal 21 April 2016 ("Akta Pendirian JSB").

Anggaran dasar JSB telah diubah dari waktu ke waktu dan terakhir kali diubah berdasarkan Akta No. 4007 tanggal 29 Oktober 2021, yang dibuat di hadapan Tony Lizardo, S.H., M.Kn Notaris di Karawang, telah dibuktikan ke Menkumham berdasarkan Surat Penetapan Pemberitahuan oleh Menkumham No. AHU-AH.01.03-0471296 tanggal 10 November 2021 dan didaftarkan di Daftar Perseroan di bawah No. AHU-0196382/AH.01.11.TAHUN2021 tanggal 10 November 2021 ("Akta JSB 4007/2021"). Akta Pendirian JSB sebagaimana terakhir diubah dengan Akta JSB 4007/2021 merupakan anggaran dasar JSB ("Anggaran Dasar JSB").

Alamat

JSB berkedudukan di Plaza Tol Kalkangkung, Kel. Gondoroyo, Kec. Ngejayan, Semarang 50187.

Kegiatan Usaha

1. Melakukan pekerjaan perencanaan teknis, pengoperasian dan/atau pemeliharaan jalan tol;
2. Mengusahakan lahan di ruang milik jalan tol dan lahan yang berbatasan dengan ruang milik jalan tol;
3. Aktivitas jalan tol; dan
4. Melakukan investasi termasuk penyertaan modal pada perusahaan lainnya sejalan dengan dan untuk mencapai maksud dan tujuan JSB.

Struktur Permodalan dan Kepemilikan Saham

Struktur permodalan JSB saat ini berdasarkan Akta JSB 4007/2021, adalah sebagai berikut:

Informasi	Jumlah Saham	Nilai Nominal Per Saham (Rp)	Jumlah Nilai Nominal (Rp)
Modal Dasar	4.346.688.800	1.000	4.346.688.000,000
Modal	4.178.664.400	1.000	4.178.664.000,000
Ditempatkan dan			
Dektor			

Susunan pemegang saham JSB berdasarkan Akta JSB 4007/2021 adalah sebagai berikut:

Pemegang Saham	Jumlah Saham	%
Perseroan	1.846.112.128	44,18
PT Sasana Multi Infrastruktur (Persero)	635.312.680	20
Reksa Dana Penyertaan Terbatas SAM	829.372.592	19,77
Jalan Tol		
PT Lintas Marga Jawa	670.596.512	16,05
Total	4.178.664.400	100

Pengurusan dan Pengawasan

Susunan Direksi dan Dewan Komisaris JSB berdasarkan Akta No. 7 tanggal 28 September 2021 dibuat dihadapan Theresa Akti Cahyaningsih, S.H., M.Kn., Notaris di Boyolali dan Penetapan Pemberitahuan Perubahan Data No. AHU-AH.01.03-0454881 tanggal 30 September 2021 adalah sebagai berikut:

Dewan Komisaris

Komisaris Utama : Sutomo
 Komisaris : Tommy Hesarid Samimora
 Komisaris : Dyanini Soesilowati

Direksi

Direktur Utama : Fajrudin
 Direktur Keuangan dan Adm : Zulfan Priyadi

Ikhtisar Data Keuangan Penting

Ikhtisar data keuangan penting berikut diambil dari laporan keuangan JSB yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Purwantono Sungkoro & Surja per 31 Desember 2019, 31 Desember 2020 dan 30 September 2021 unaudited. Informasi tambahan terlampir disajikan untuk tujuan analisis tambahan terhadap laporan keuangan dan bukan merupakan bagian yang dihapuskan dari laporan pokok.

	dalam jutaan rupiah		
	31 Desember 2019	2020	30 September 2021
Total Aset	13.740.733	12.953.854	12.137.888
Total Liabilitas	9.962.982	9.191.103	9.153.287
Total Ekuitas	3.777.751	3.762.750	3.683.398
Pendapatan Usaha	670.389	1.259.613	692.568
Laba (Rugi) Bruto	419.980	983.991	479.105
Laba (Rugi) Usaha	398.888	666.068	468.098
Laba (Rugi) Bersih Sebelum Pajak	(313.553)	117.028	7.615
Laba (Rugi) Bersih Setelah Pajak	(335.685)	(62.901)	(79.352)

3. PT Trans Marga Jateng (TMJ)

Umum

TMJ merupakan perseroan terbatas yang didirikan menurut dan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan di Semarang, yang anggarannya dimasukkan dalam Akta No. 27 tanggal 7 Juli 2007 dibuat di hadapan Liliana Tedjoputro, SH, Notaris di Semarang sebagaimana telah memperoleh persetujuan dari Menkumham berdasarkan Surat Pengesahan No. C-03976/HT.01.01-TH.2007 tanggal 22 November 2007 ("Akta Pendirian TMJ").

Anggaran dasar TMJ telah diubah dari waktu ke waktu dan terakhir kali diubah berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham TMJ No. 1 tanggal 14 Juli 2020, yang dibuat di hadapan Theresa Akti Cahyaningsih, S.H., M.Kn., Notaris di Boyolali sebagaimana telah dibuktikan ke Menkumham berdasarkan Keputusan No. AHU-005698/AH.01.02.TAHUN 2020 tanggal 18 Agustus 2020 dan didaftarkan di Daftar Perseroan di bawah No. AHU-0135050/AH.01.11.TAHUN 2020 tanggal 18 Agustus 2020 ("Akta TMJ 1/2020"). Akta Pendirian TMJ sebagaimana terakhir diubah dengan Akta TMJ 1/2020 merupakan anggaran dasar TMJ ("Anggaran Dasar TMJ").

Alamat

TMJ berkedudukan di Plaza Tol Banyuwangi, Jl. Mulawarna Raya No. 1 B Pedalangan Banyuwangi, Jawa Tengah, Semarang 50268.

Kegiatan Usaha

1. Pendanaan, perencanaan teknis, pelaksanaan konstruksi, pengoperasian, dan pemeliharaan jalan tol sesuai dengan ketentuan yang berlaku;
2. Aktivitas jalan tol, mencakup kegiatan usaha pelayanan lalu lintas kendaraan melalui jalan atau jembatan tol;
3. Mengusahakan tanah di ruang milik jalan tol di luar ruang manfaat jalan tol sebagai tempat istirahat dan pelayanan, berikut dengan fasilitas-fasilitas dan usaha lainnya; dan
4. Melakukan investasi termasuk penyertaan modal pada perusahaan lainnya sejalan dengan dan untuk mencapai maksud dan tujuan TMJ.

Struktur Permodalan dan Kepemilikan Saham

Struktur permodalan TMJ saat ini berdasarkan Akta TMJ 1/2020, adalah sebagai berikut:

Informasi	Jumlah Saham	Nilai Nominal Per Saham (Rp)	Jumlah Nilai Nominal (Rp)
Modal Dasar	238.135.000	10.000	2.381.350.000,000
Modal	237.380.120	10.000	2.373.801.200,000
Ditempatkan dan			
Dektor			

Susunan pemegang saham TMJ berdasarkan Akta TMJ 1/2020 adalah sebagai berikut:

Pemegang Saham	Jumlah Saham	%
Perseroan	120.851.852	50,9
PT Astra Tol Nusantara	94.662.248	40
PT Sarana Pembangunan Jawa Tengah	2.686.830	1,1
PT Trans Optima Lurah	20.990.160	9,0
Total	239.210.120	100

Pengurusan dan Pengawasan

Susunan Direksi dan Dewan Komisaris TMJ berdasarkan Akta No. 4 tanggal 21 September 2021 dibuat dihadapan Theresa Akti Cahyaningsih, S.H., M.Kn., Notaris di Boyolali dan Penetapan Pemberitahuan Perubahan Data No. AHU-AH.01.03-0451432 tanggal 22 September 2021 adalah sebagai berikut:

Dewan Komisaris

Komisaris Utama : Djap Tet Fa
 Komisaris : Denny Firmansyah
 Komisaris : Sunaryo

Direksi

Direktur Utama : Denny Chandra Irawan
 Direktur : Daisy Setiawan

Ikhtisar Data Keuangan Penting

Ikhtisar data keuangan penting berikut diambil dari laporan keuangan TMJ yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Purwantono Sungkoro & Surja per 31 Desember 2019, 31 Desember 2020 dan 30 September 2021 unaudited. Informasi tambahan terlampir disajikan untuk tujuan analisis tambahan terhadap laporan keuangan dan bukan merupakan bagian yang dihapuskan dari laporan pokok.

	dalam jutaan rupiah		
	31 Desember 2019	2020	30 September 2021
Total Aset	6.070.000	6.116.157	10.014.870
Total Liabilitas	6.350.223	6.373.694	9.255.863
Total Ekuitas	719.777	738.464	759.587
Pendapatan Usaha	663.412	566.868	470.493
Laba (Rugi) Bruto	459.020	451.937	291.284
Laba (Rugi) Usaha	433.597	428.568	353.540
Laba (Rugi) Bersih Sebelum Pajak	(92.665)	(12.759)	30.876
Laba (Rugi) Bersih Setelah Pajak	(110.129)	17.000	19.523

4. PT Jasamarga Solo Ngawi (JSN)

Umum

JSN merupakan perseroan terbatas yang didirikan menurut dan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan di Sukartaja, yang anggarannya dimasukkan dalam Akta Pendirian JSN No. 59 tanggal 24 Maret 2009 dibuat di hadapan Sugito Tedjagama, SH, Notaris di Jakarta sebagaimana telah memperoleh persetujuan dari Menkumham berdasarkan Surat Pengesahan No. AHU-17204/AH.01.01.Tahun2009 tanggal 30 Maret 2009 dan didaftarkan di Daftar Perseroan di bawah No. AHU-0021961/AH.01.09.Tahun2009 ("Akta Pendirian JSN").

Anggaran dasar JSN telah diubah dari waktu ke waktu dan terakhir kali diubah berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham di Luar RUPS JSN No. 3 tanggal 13 Agustus 2020 yang dibuat di hadapan Theresa Akti Cahyaningsih, SH, M.Kn., Notaris di Boyolali, sebagaimana telah dibuktikan ke Menkumham berdasarkan Surat Penetapan Pemberitahuan No. AHU-005138/AH.01.02.TAHUN2020 tanggal 14 Desember 2020 ("Akta JSN 3/2020"). Akta Pendirian JSN sebagaimana terakhir diubah dengan Akta JSN 3/2020 merupakan anggaran dasar JSN ("Anggaran Dasar JSN").

Alamat

JSN berkedudukan di Plaza Tol Ngeplak Ds. Sawahan RT. 06/RW. 01 Kec. Ngeplak Kab. Boyalali, Jawa Tengah 57375.

Kegiatan Usaha

1. Melakukan pekerjaan perencanaan;
2. Membangun jalan dan jembatan, bangunan pelengkap jalan dan fasilitas jalan tol;
3. Pengoperasian dan pemeliharaan jalan tol termasuk memungut dan menggunakan uang tol;
4. Mengusahakan ruang milik jalan tol untuk usaha lain yang berkaitan dengan pengoperasian jalan tol;
5. Menyenggarakan kegiatan usaha lain yang terkait atau menunjang kegiatan usaha sebagaimana dimaksud pada angka 1 sampai 4; dan
6. Menjalankan kegiatan dan usaha lain dalam rangka pemanfaatan dan pengembangan sumber daya yang dimiliki JSN.

Struktur Permodalan dan Kepemilikan Saham

Struktur permodalan JSN saat ini berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham di Luar Rapat Umum Pemegang Saham JSN No. 1 tanggal 6 Februari 2020 yang dibuat di hadapan Windiana, SH, M.Kn., Notaris di Jakarta, sebagaimana telah disahkan oleh Menkumham berdasarkan Surat Perseutan Perubahan Anggaran Dasar No. AHU-0011255/AH.01.02.TAHUN2020 tanggal 10 Februari 2020 yang telah dibuktikan ke Menkumham berdasarkan Surat Penetapan Pemberitahuan oleh Menkumham No. AHU-AH.01.03-0074729 tanggal 10 Februari 2020 ("Akta JSN 1/2020"), adalah sebagai berikut:

Informasi	Jumlah Saham	Nilai Nominal Per Saham (Rp)	Jumlah Nilai Nominal (Rp)
Modal Dasar	169.019.575	22,000	3.718.430.750,000
Modal	169.019.575	22,000	3.718.430.750,000
Ditempatkan dan			
Dektor			

Susunan pemegang saham JSN berdasarkan Akta JSN 1/2020 adalah sebagai berikut:

Pemegang Saham	Jumlah Saham	%
Perseroan	72.035.758	42,62
Kings Key Limited	67.807.820	40,62
PT Lintas Marga Jawa	29.375.987	17,38
Total	169.019.575	100

Pengurusan dan Pengawasan

Susunan Direksi dan Dewan Komisaris JSN berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Rapat JSN No. 1 tanggal 26 Agustus 2021 yang dibuat di hadapan Theresa Akti Cahyaningsih, SH, M.Kn., Notaris di Boyolali, sebagaimana telah dibuktikan ke Menkumham berdasarkan Surat Penetapan Pemberitahuan oleh Menkumham No. AHU-AH.01.03-0441263 tanggal 27 Agustus 2021 adalah sebagai berikut:

Dewan Komisaris

Komisaris Utama : David Wijayanto
 Komisaris : Yu Kam Fat James
 Komisaris : Tommy Hesarid Samimora

Direksi

Direktur Utama : Arie Irianto
 Direktur : Surya Panyuluh
 Direktur : Historya Ayanda

Ikhtisar Data Keuangan Penting

Ikhtisar data keuangan penting berikut diambil dari laporan keuangan JSN yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Purwantono